

Augsburg

Informationen in Leichter Sprache

[11.02.2026] Die Augsburger Website kann nun in 15 Sprachen und zahlreiche Inhalte auch in Leichter Sprache ausgespielt werden. Die Plattform soll so barriereärmer werden. Das Angebot wird Schritt für Schritt erweitert.

Die [Augsburger Stadtwebsite](#) bietet einige Informationen nun auch in Leichter Sprache an. Wie die Stadt in Bayern mitteilt, will sie damit die kommunalen Inhalte noch mehr Bürgerinnen und Bürgern verständlich zugänglich machen. Mit dem Service setze sie eine Maßnahme des von der EU geförderten Projekts Wir in Augsburg ([DIWA 4.0](#)) um. Zu finden sind die Texte in Leichter Sprache wahlweise über das Menü Barrierefreiheit oder direkt per [URL](#). Das Angebot werde laufend erweitert.

„Mit den neuen Inhalten in Leichter Sprache setzen wir einen weiteren wichtigen Schritt hin zu mehr Barrierefreiheit und gleichberechtigter Teilhabe“, sagt Oberbürgermeisterin Eva Weber. „Unser Anspruch ist es, allen Menschen in unserer Stadt einen verständlichen und selbstbestimmten Zugang zu Informationen der Verwaltung zu ermöglichen. Die Leichte Sprache ist dafür ein zentraler Baustein – und wir werden dieses Angebot kontinuierlich weiterentwickeln.“ Die Zweite Bürgermeisterin Martina Wild ergänzt: „Leichte Sprache schafft für viele Menschen echte Zugänge – zu politischen Themen, zu Verwaltungsangeboten und damit zu Teilhabe. Dass wir diese Inhalte nun direkt auf [augsburg.de](#) anbieten, ist ein wichtiges Signal: Barrierefreiheit ist kein Zusatz, sondern ein selbstverständlicher Bestandteil moderner kommunaler Kommunikation.“

Erst im Dezember 2025 hat Augsburg ein Übersetzungstool für 15 Fremdsprachen auf der Website eingeführt.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Augsburg, Barrierefreiheit